

Alcalde Manuel Jiménez enciende primera bombilla del nuevo sistema de luces del Faro a Colón

EL AYUNTAMIENTO DE SANTO DOMINGO ESTE TRABAJA JUNTO AL MINISTERIO DE CULTURA PARA DEVOLVER EL ESPLENDOR AL MÁS IMPORTANTE MONUMENTO DEL MUNICIPIO



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 2, 2023

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, encendió la primera bombilla del nuevo sistema de luces que exhibirá el Faro a Colón, un proyecto que se desarrolla en coordinación con el Ministerio de Cultura y el Programa de las Naciones Unidas Para el Desarrollo (PNUD), y que tiene como meta recuperar el esplendor de ese monumento histórico.

La primera bombilla de prueba fue fabricada por la empresa alemana Sectag International Latin America, con especificaciones propias del Faro a Colón. Luego de la prueba y la calibración, comenzarán a fabricarse, en el marco de un acuerdo de donación, las 178 bombillas del nuevo sistema de luces led de bajo consumo y de configuración digital (pondrá iluminarse con los colores de la bandera o de cualquier fecha conmemorativa).

Al dar a conocer los detalles del proyecto, Juan Del Orbe, enlace entre el Ayuntamiento y el PNUD, informó que, gracias a la disposición del Ministerio de Cultura y las demás partes participantes, ya el proceso se encuentra en fase final, por lo que pronto los munícipes podrán volver a ver brillar las luces del Faro, considerado como el principal símbolo de Santo Domingo Este. “Se midió, se probó y ahora se procederá a fabricar las 178 luces que abarca el proyecto completo, las cuales se trabajan en Alemania”, dijo por su parte Juan Del Orbe, quien realiza los trabajos de coordinación y gestión del proyecto junto a Margarita Rodríguez.

La gestión del alcalde Manuel Jiménez también colabora con la iluminación de toda el área circundante del edificio del Faro y la construcción de un jardín a cielo abierto en su área verde (Jardines de Las Américas), todo en coordinación con el Ministerio de Cultura, que es la institución encargada y rectora del monumento.

POLÍGONO TURÍSTICO Y CULTURAL DE SANTO DOMINGO ESTE Para el alcalde Manuel Jiménez ha sido de sumo interés rescatar los monumentos históricos y las zonas de alto valor turístico del municipio, especialmente los que conforman el polígono Turístico y Cultural que su gestión está desarrollando en la circunscripción 1, junto al presidente Luis Abinader, (Monumento a la Caña, Chenchá espacio Abierto, remozamiento del malecón Avenida España, nueva plaza Juan Pablo Duarte, Parada de la Cultura, nuevo anfiteatro Luisito Martí, rescate de la histórica Plaza Duarte, rescate de la avenida Barceló, entre otros).

Alcalde Manuel Jiménez entrega totalmente remozado parque Juan Pablo Duarte en Villa Faro



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 2, 2023

El alcalde Manuel Jiménez entregó totalmente remozado el parque Juan Pablo Duarte, ubicado en el sector de Villa Faro, donde cientos de familias podrán disfrutar del sano esparcimiento.

Junto a decenas de niños, líderes comunitarios, y funcionarios del Ayuntamiento de Santo Domingo Este, Jiménez reiteró su compromiso de recuperar lugares “para el disfrute de todos”. “Recuperamos los espacios para que las personas le den buen uso, se diviertan, se reúnan y compartan aquí, entonces la familia tiene ya un lugar para su momento de esparcimiento (...) esto se siente como si estuviéramos en una ciudad organizada, que es nuestro sueño, así deben de estar todos los lugares del municipio”, expresó el alcalde.

Apuntó que el recién remozado parque tenía más de dos décadas sin mantenimiento. “Hace 20 años a este parque le hicieron un remozamiento bastante completo, pero las fuentes apenas duraron unos días, de inmediato empezó el descuido, hasta que el parque pasó a convertirse en un sitio olvidado”, citó.

El edil municipal dijo que la ciudad tiene más de 120 parques, y que antes de que finalice la gestión “no se quedará ni uno solo sin entregar a las comunidades en las mejores condiciones”. Por último, aseguró que el parque que se encuentra en la carretera de Mendoza con calle Francisco Febrillet, tendrá servicio nocturno de seguridad.

Heydi Puello Gómez, presidenta de la Junta de Vecinos Paz, Acción y Trabajo, agradeció en nombre de la comunidad la realización de la obra. Al tiempo, aseguró que velarán por el buen cuidado del espacio.

El parque Juan Pablo Duarte ahora cuenta con dos fuentes en total funcionamiento, asientos nuevos, columpios, balancines, trompo, flores, plantas, una cancha de baloncesto acondicionada, baños, entre otras amenidades.

El ayuntamiento realiza taller “Plan de fomento de iniciativas ambientales en gobiernos locales”



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 2, 2023

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), a través del Viceministerio de Gestión Ambiental y la Dirección de Gestión Ambiental Municipal realizó el taller “Plan de fomento de iniciativas ambientales en gobiernos locales”, en el que se trataron diferentes temas relacionados con la extinción de especies y recursos naturales, así como también el análisis de actores que formarán parte del proceso, y acciones ambientales actuales e identificación de temas de interés ambiental del municipio con posibilidades de apoyados por el Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

La actividad se desarrolló en el Salón de Eventos del ASDE, que encabezaron: el alcalde Manuel Jiménez, el director de Medio Ambiente y Riesgo del ASDE, Demetrio Sánchez; Pedro García, director de Gestión Ambiental; Robert Rodríguez, procurador general de Medio Ambiente.

El alcalde Manuel Jiménez explicó que el medio ambiente es como la cultura, pues es la minoría aplastante, porque no tenemos que ser muchos para producir un gran efecto multiplicador. Entiende que los ambientalistas no son muchos, pero son muy decididos y determinantes. En los días que corren la acción ambiental es determinante, y así asumimos también en este ayuntamiento la gestión ambiental. Jiménez sostuvo que cuando llegó a la alcaldía no existía nada de medio ambiente ni siquiera una oficina.

Una de las promesas que le hicimos a la ciudad fue luchar por una ciudad organizada y protegida medio ambientalmente. Dijo que proteger el medio ambiente es protegerse uno mismo. Somos una especie, pues somos una de las especies en peligro de extinción. Pedro García, director de Gestión Ambiental del Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, dijo que frente a la naturaleza nos hemos mostrados como grandes depredadores. García destacó que lo fundamental para cuidar el medio ambiente es cambiar la mentalidad de las formas que pensamos.

De hecho los países que más han avanzado en este tema son los que muestran mayores niveles de educación, porque son los que más han trabajado el tema. Entiende que las personas deben actuar dando importancia al medio ambiente en el que viven y que actúen en consecuencia por la importancia que tiene. No obstante, afirmó que no se trata de un proceso ni corto ni mediano plazo, pues hay que pensar en el largo plazo.

Puso de ejemplo que Canadá abordó el tema de los residuos sólidos en las escuelas con los niños, quienes sirvieron de educadores de sus padres para que cuidaran el medio ambiente.

Alcalde Manuel Jiménez lleva a Mandinga operativo “Despacho Municipal”

EL ALCALDE DESTACÓ LAS MEJORAS QUE HA EXPERIMENTADO EL SECTOR EN LOS ÚLTIMOS TRES AÑOS



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 8, 2023

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este llevó al sector de Mandinga “El Despacho Municipal”, una iniciativa que desarrolla con la finalidad de ofrecer solución inmediata a necesidades que padecen los distintos sectores que integran el municipio, y que incluyó la entrega de la tarjeta Supérate y el seguro médico de SENASA. En esta ocasión los munícipes de Mandinga también fueron beneficiados con operativos médicos que incluyeron chequeos de la vista, pruebas de control de presión, de glicemia, medicina general, chequeos cardiovasculares, consultas pediátricas, cuyos pacientes recibieron medicamentos totalmente gratis.

La jornada también incluyó un bazar, así como ventas de productos de la canasta básica, bacheos de las calles, jornadas educativas, culturales y deportivas en la que, además, se integraron las Juntas de Vecinos y toda la comunidad.

Es el tercer operativo de este tipo que realiza el Ayuntamiento como parte de las iniciativas que implementa para una mayor eficacia de la gestión que encabeza el alcalde Manuel Jiménez, quien informó que con el “Despacho Municipal” busca escuchar de cerca las necesidades de la gente y darles respuesta inmediata a aquellas que no impliquen grandes complejidades. “Llevamos soluciones a los problemas de las comunidades, muchos muy demandados, muy solicitados y desatendidos por años”, afirmó Jiménez, al señalar que el Ayuntamiento está llegando con la solución a cada sector.

Indicó que en esos operativos se van marcando los puntos críticos de la ciudad para darles respuestas oportunas y se les dé estricto seguimiento para que puedan permanecer cuidados y la gente pueda disfrutar de los espacios intervenidos en las jornadas.

Jiménez destacó las mejoras que ha experimentado Mandinga desde que asumió la gestión y recordó que recientemente fue entregada completamente remozada la estación de bomberos y el parque de la zona.

Los asistentes a la jornada también disfrutaron de un gran espectáculo visual que incluyó presentaciones culturales, clases de música y de pintura, realizado en el Multiusos Hermana Miledys del referido sector.

En el área deportiva también se desarrollaron competencias de baloncesto, juegos de vitilla, entrega de uniformes deportivos y otras actividades recreativas en beneficio del desarrollo de los jóvenes del sector.

Certifican a 22 colaboradores del ASDE en Mediación Comunitaria



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 12, 2023

El Ayuntamiento de Santo Domingo junto al Ministerio de Interior y Policía, certificaron este jueves a colaboradores del cabildo en Mediación Comunitaria, dando cumplimiento a la estrategia de seguridad ciudadana “Mi País Seguro”. Los 22 participantes a través del “Curso de Herramientas Básicas para la Mediación Comunitaria”, cumplieron 20 horas en modalidad presencial, impartido por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, Programa República Dominicana (FLACSO-RD) y Patio Común.

En el último día de la capacitación pudieron debatir sobre cómo influyeron las distintas herramientas del curso sobre sus labores diarias en el Ayuntamiento.

Mediante la formación se busca también crear una red de mediadores, según expresó Katerina Civolani, facilitadora y directora de Patio Común.

Durante el encuentro, los asistentes expresaron las múltiples herramientas que les aportó el curso en sus labores diarias. “Este curso me ha cambiado la manera en la que yo veo en la que las personas van a buscar una respuesta a sus problemas (...) mediante la empatía, algo que nos enfatizaron mucho en el curso, yo comprendí que muchas personas son vulnerables”, resaltó Alexis Castro, analista de la Dirección Jurídica.

Se recuerda que la mediación comunitaria trata la problemática ambiental actual, conflictos sociales-ambientales, planificación participativa, gestión asociada, planificación participativa, comunidad extendida de pares, entre otros temas.

En el acto de cierre participaron, además, Mercedes (Milly) Pérez Ceballos, viceministra de Seguridad Preventiva en los Sectores Vulnerables del Ministerio de Interior y Policía; Belkis Estrella, directora de Jurídica; Ángela Tejada de Rodríguez, directora de Desarrollo Comunitario; y Ángel Sosa, director de Planeamiento Urbano.

Ayuntamiento auxilia damnificados por incendio ocurrido en sector Presidente Caamaño



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 15, 2023

El alcalde del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE), licenciado Manuel Jiménez, entregó cheques ascendentes a 130 mil pesos, a diferentes familias que fueron afectadas por un incendio ocurrido el año pasado donde se quemaron 11 viviendas y sus ajuares, en la calle El Barco, en la rivera del río Ozama, en el sector Presidente Caamaño.

La actividad fue realizada en el salón de Gabinete, a través de la Dirección de Desarrollo Social y Salud, dirigida por la doctora Olga J. Haché, entidad mediante la cual los afectados canalizaron sus peticiones, y en presencia del Contralor municipal, licenciado Pascual Disla, y el Tesorero del cabildo, licenciado Neris Martínez.

Jiménez expresó que “estamos ejerciendo un poco de solidaridad con las familias, con cada uno de ustedes, a sabiendas que son familias humildes de escasos recursos económicos y que de forma inesperada sufrieron las consecuencias del mal tiempo”. Dijo que hay situaciones que golpean duro a las familias, pero cuando tienen una desgracia que pierden su avitual lamento, sus utensilios o se les dañan lo poco que pueden conseguir con el esfuerzo que se hace trabajando, el Ayuntamiento siempre se ha asegurado que a esas familias siempre se les apoye.

Agregó que es una manera de decirles a ustedes los ciudadanos, que el Ayuntamiento es una institución al servicio de la comunidad, “cuando en la comunidad ocurre una desgracia, el Ayuntamiento va a llegar y va a poner su mano solidaria en las familias que han sido afectadas”. Sugirió que si les preguntan qué es el Ayuntamiento, les digan que “el Ayuntamiento es una institución que trabaja por el bienestar de la comunidad”. Mientras que la directora de Desarrollo Social y Salud, la doctora Haché, resaltó el hecho de que todas esas familias que estaban presentes trabajan y que “aquí nadie es vago, son personas que se refugiaron en casas de amigos y vecinos, y todavía están viviendo en habitaciones y cosas que les han facilitado”. La situación Un importante grupo de inquilinos y propietarios residentes en el lugar donde ocurrió el incendio, el pasado 11 de mayo del 2022, se presentaron a las oficinas del Ayuntamiento para solicitarle al alcalde Jiménez, que les auxilie en estos momentos en que lo han perdido todo, aunque sea ayudarles a restablecer sus hogares, debido a que después que ocurrió el siniestro, se están refugiando en casas de vecinos y parientes.

No obstante esa situación, el Departamento de Desarrollo Social y Salud, procedió a entrevistarlos para obtener información sobre esas familias, trayendo como resultado que se detectaran 5 familias propietarios residentes, 6 inquilinos y 1 caso especial, que era propietario y alquilaba la casita.

Asimismo, ese departamento, tomando en cuenta la situación de vulnerabilidad de esas familias, recomendó que requieran ser auxiliadas en lo posible y los más urgente para conseguir donde mudarse, por tanto, que se debe emitir un cheque a cada persona consignada en la relación establecida, que asciende a un valor total de 130 mil pesos.

Los propietarios residentes favorecidos con los cheques son: Rafael Ledesma –residía junto a su madre María Dolores Ledesma-, Albania Merán Nova, Warguin Pujols Ledesma, Florentino De León Hernández y Jesús Montero Ramírez. En cambio, los inquilinos que fueron auxiliados por el Ayuntamiento son: Martina Ogando, Jeison García Viola, Mairelis Rodríguez Angomás, Enny Morillo Sánchez, Gloria de la Cruz y Ricky Morillo.

Fue favorecido también, Ramón Acosta Ramírez, como caso especial, debido a que es propietario, pero no residía en el lugar, sino que alquilaba la casita.

Los cheques entregados por el alcalde fueron distribuidos de acuerdo a la situación particular de cada uno de los afectados, es decir, en partidas diferentes.

En la actividad estuvo presente además, el señor José Acosta, de Normas y Procedimiento de la Controlaría del Ayuntamiento.

Alcalde Manuel Jiménez impulsa gran Federación comunitaria en Santo Domingo Este

ALCALDE MANUEL JIMÉNEZ Y LAS MÁS DE 1,000 JUNTAS DE VECINOS SE REUNEN PARA IMPUSAR AVANCES EN EL MUNICIPIO



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 15, 2023

Con la asistencia de representantes de más de 1,000 Juntas de Vecinos y Organizaciones Comunitarias de Base (OCBs), el alcalde Manuel Jiménez dejó iniciado los trabajos para la conformación de cuatro Federaciones de Juntas de Vecinos, con las que procura de manera conjunta llevar a cabo los trabajos de mejoras que requiere el municipio. Durante un acto realizado en el Polideportivo de Invivienda, el alcalde Manuel Jiménez llamó a toda la comunidad a integrarse a este proceso de estructuración y regulación de las Federaciones de Juntas de Vecinos, para que juntos trabajen por el desarrollo del municipio.

El funcionario local se mostró consciente de que si la comunidad no se organiza no se pueden ejecutar los cambios que se requieren para que su gente avance, al señalar que una comunidad en orden redundará en mayor seguridad y bienestar para la ciudadanía. “Esa fue nuestra promesa y no vamos a dejar que termine nuestro período 2020-2024 sin cumplirla, para asegurarnos que Santo Domingo Este esté listo para un gran desarrollo en cada una de sus comunidades”, dijo Jiménez frente a miles de munícipes y dirigentes comunitarios que se dieron cita al acto, tras indicar que el municipio se convertirá en un referente para la transparencia y la organización social.

Las federaciones estarán distribuidas en las tres circunscripciones del municipio: una en la C-1, una en la C-2 y dos en la C-3, por ser esta última la más grande con que cuenta la demarcación, cuyos trabajos para su conformación quedaron iniciados durante el congreso desarrollado este sábado.

Esto implica mayor respuesta a los problemas que requiere el municipio y lograr mayores conquistas para su gente, indicó por su parte el coordinador de las Juntas de Vecinos, Manolo Dotel, tras indicar que la institución está realizando un gran esfuerzo para regular a su gente y lograr un mejor ordenamiento de las comunidades, algo que asegura el municipio lo necesitaba con urgencia. “Ahora existe la disposición, tanto desde la Alcaldía como de los ciudadanos de todos los sectores para organizarse, de modo que el momento es idóneo para que todos juntos conformemos estas federaciones, la cual estará compuesta por unos 15 miembros que estarían dirigidos por un presidente”, sostuvo Dotel. La Federación de Juntas de Vecinos es una estructura orgánica que aglutinará todas las Juntas de Vecinos y OCBs de una circunscripción completa que se encuentren debidamente conformada.

Estos entes tienen como objetivo principal, lograr una mayor cohesión de las comunidades para de manera conjunta, el Ayuntamiento lograr respuesta más rápida a las necesidades que requieren para lograr sus mejoras.

Al acto asistieron, además, Sonia Bautista, representante de la Confederación Internacional de Organizaciones para la Comunidad, así como regidores, directores y funcionarios de la institución, quienes al finalizar el acto pudieron deleitarse con un show artístico organizado por la Dirección de Cultura de la institución.

El alcalde Manuel Jiménez recibe en su despacho a la estrella del baloncesto José (Maíta) Mercedes



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 19, 2023

El alcalde Manuel Jiménez recibió en su despacho a la ex estrella del baloncesto dominicano, José (Maíta) Mercedes, quien anunció un clásico de mini de baloncesto para niños de 11 años que realizará en el mes de julio en honor al presidente del Club Cultural y Deportivo Los Mina, Tolben Jáquez.

Maíta Mercedes llegó al despacho del alcalde Manuel Jiménez acompañado del director de Deportes del ASDE, Roberto Neris, quien introdujo al deportista ante el ejecutivo municipal.

José Maíta Mercedes dijo que vino donde el alcalde Manuel Jiménez a una visita cordial para ver las acciones que ha realizado en los últimos tiempos en el municipio Santo Domingo Este.

Asimismo, Mercedes le presentó al alcalde un proyecto que consiste en un clásico de mini baloncesto para niños de 11 años que realizaremos en el mes de julio en honor al presidente del Club Deportivo Cultural y Deportivo Los Mina, Tolben Jáquez.

Informó que participarán 20 equipos del municipio Santo Domingo Este durante 20 días con el objetivo de compartir e identificar los talentos del baloncesto de la Zona Oriental.

Destacó que una de las expectativas que tiene con el clásico de mini baloncesto es crearles a los niños el ambiente de continuar jugando en un sano esparcimiento. También se harán eventos sociales, artísticos y la apertura será con una charla educativa para que se lleven un bonito recuerdo.

Mientras que el alcalde Manuel Jiménez agradeció la visita de José Maíta Mercedes, y lo felicitó por la iniciativa deportiva del clásico de mini baloncesto para los niños del municipio Santo Domingo Este.

Jiménez mostró su respaldo a José Maíta Mercedes por considerarlo un ejemplo para la juventud del municipio de Santo Domingo Este.

José Maíta Mercedes firmó el libro de Invitados Distinguidos del ASDE, y el alcalde Manuel Jiménez le colocó un pin con la efigie del patricio Juan Pablo Duarte.

De su lado, Roberto Neris, director de Deportes del ASDE, expresó que al igual que el alcalde Manuel Jiménez se siente complacido del proyecto de José Maíta Mercedes.

Ayuntamiento de Santo Domingo Este inaugura oficina turística municipal

LA NUEVA PLATAFORMA DE SERVICIO SERVIRÁ DE SOPORTE PARA PROMOCIONAR LA RUTA TURÍSTICA DEL MUNICIPIO



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 23, 2023

Con el objetivo de impulsar el desarrollo del turismo en Santo Domingo Este, el alcalde Manuel Jiménez dejó inaugurada la Oficina Turística del municipio, a través de la cual se podrá canalizar y gestionar cualquier tipo de información o trámite relacionado tanto con el patrimonio, como en el aspecto turístico local.

El espacio tiene como finalidad dar a conocer los atractivos del municipio y servir de enlace con los tours operadores, cruceristas, guías turísticos y representantes del ámbito cultural para lograr alianzas y estrategias que permitan aumentar el turismo local, para lo cual se tendrá disponible un personal que brinde asistencia para cada necesidad. La Oficina Turística estará ubicada en el segundo nivel de la Parada de la Cultura, frente al Parque del Este, con horario de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde, de lunes a viernes, donde el público podrá visitar y requerir cualquier tipo de información relacionada con los espacios turísticos del municipio y el patrimonio cultural local. La nueva plataforma de servicio servirá de soporte para promocionar la Ruta Turística de Santo Domingo Este, que incluye 14 atractivos turísticos que han sido remozados y construidos por el Ayuntamiento para el disfrute de residentes y visitantes.

Atractivos turísticos Entre los puntos turísticos en los que la gestión del alcalde Manuel Jiménez ha enfocado sus esfuerzos se destacan Chenchá, Espacio Abierto, el Monumento a la Caña, el Parque Los Tres Ojos, el Faro a Colón, las plazas patrióticas, como la Juan Pablo Duarte, la Mella y Sánchez, la Plaza Hilda Gautreaux, la Plazoleta Juan Pablo Duarte y la Parada de la Cultura.

Mientras que próximamente serán entregados el remozamiento del Cachón de la Rubia, el Parque Ecológico el Pasivo Ambiental, la Plaza de la Juventud, en Punta Torrecilla, el Anfiteatro Luisito Martí, Iglesia La Ermita, Plaza Paseo de la Historia, la colocación de las luces del Faro a Colón y la remodelación Malecón de la Avenida España, obras que sin dudas harán de Santo Domingo Este un antes y un después como referente turístico municipal.

El alcalde Manuel Jiménez instó a la comunidad a preservar esos espacios como un bien para disfrutar en familia, y a tramitar cualquier necesidad que se relacione con su cuidado a través de la Oficina Turística, la cual estará bajo la responsabilidad de Milagros Pérez.

Persio Maldonado presidirá comité organizador Juegos Municipales SDE



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 24, 2023

SANTO DOMINGO ESTE.- El licenciado Persio Maldonado presidirá el Comité Organizador de los IV Juegos Deportivos Municipales de Santo Domingo Este, los cuales se celebrarán en noviembre próximo, anunció el alcalde de esa demarcación, Manuel Jiménez.

Maldonado, presidente de la Federación Dominicana de Tenis, aceptó la propuesta que sobre el cargo le hizo el alcalde Jiménez, en una reunión en la cual el funcionario municipal asistió acompañado por el director general de los mencionados juegos y director de Deportes de la Alcaldía de Santo Domingo Este, Roberto Neris.

Junto al alcalde Jiménez y el profesor Neris estuvo en la reunión con Maldonado el regidor José Ramírez (Nacho). Maldonado agradeció la propuesta de presidir el comité organizador de los juegos, lo cual consideró un alto honor. El destacado deportista, director del periódico El Nuevo Diario, prometió que dará lo mejor de sí, en favor del éxito de los IV Juegos Deportivos Municipales de Santo Domingo Este, demarcación en la cual señaló que él hace vida con frecuencia, por encontrarse en la misma el local de la Federación Dominicana de Tenis, en las instalaciones que para ese deporte están en el complejo deportivo del Parque del Este. "Siempre que la vida me ofrezca la oportunidad de aportar algo en favor de la juventud de nuestro país, como una forma de contribuir a la sociedad, me sentiré honrado y dispuesto a brindar lo mejor de mí", sostuvo Maldonado.

Los IV Juegos Deportivos Municipales de Santo Domingo Este se celebrarán del 7 al 25 de noviembre, en las más importantes instalaciones de la demarcación, incluidas las del Parque del Este, un complejo con varias canchas y centro de competencias de diferentes deportes.

Se espera que en los juegos compitan más de 7 mil atletas, en 27 disciplinas deportivas, en representación de las tres circunscripciones del municipio Santo Domingo Este, el más grande del país. El año pasado, en la tercera versión de los Juegos, compitieron más de 5 mil atletas, de las tres circunscripciones.

Un comité operativo, presidido por Neris, ha ido trabajando en el montaje del evento deportivo.

En los próximos días se completará la plantilla del comité organizador y se procederá a su juramentación en un acto público, al cual serán convocados los medios de comunicación del país, manifestó Neris.

El sacerdote de San Isidro y Familiares de difuntos resaltan limpieza del cementerio Cristo Salvador

DURANTE MISA POR EL DÍA DE LAS MADRES EL SACERDOTE Y RESIDENTES DE SANTO DOMINGO ESTE RESALTAN MEJORAS DEL CEMENTERIO CRISTO SALVADOR



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 28, 2023

El sacerdote de la parroquia nuestra señora de Fátima, padre Nicolás Cuello y familiares de los difuntos resaltaron el proceso de reacondicionamiento del Cementerio Cristo Salvador por parte del Ayuntamiento de Santo Domingo Este.

Los testimonios fueron ofrecidos durante una misa en la capilla del campo Santo por motivo del Día de las madres.

La señora María Hernández, dijo que en 20 años que lleva visitando la tumba de su madre por primera vez observa el espacio limpio y organizado.

En ese sentido, el sacerdote, Nicolás Cuello, quien dirige la comunidad cristiana de San Isidro, agradeció al alcalde Jiménez por rescatar las instalaciones del campo santo, entre ellas la capilla, la verja perimetral, el arreglo de las calles, así como la disposición de seguridad para salvador la seguridad de los familiares de los fallecidos. Además dijo que Manuel Jiménez es el primer alcalde que se ha preocupado por el mantenimiento de la última morada de los munícipes del gran Santo Domingo.

Asimismo solicitó al alcalde rotular las calles del cementerio con los nombres de personajes bíblicos. En tanto, el edil del municipio más grande de la República Dominicana, Manuel Jiménez, dijo que todos los cementerios de la demarcación tienen que estar cada vez más limpios y mejor organizado para que nadie pueda criticar las acciones de la gestión municipal por mantener viva la memoria de aquellos que ya partieron de este mundo. «Hemos podido mejorar todo esto, gracias a un equipo de gente trabajadora, que dirigen, doña Rosmery encargada de servicios municipales y el administrador del Cementerio Cristo Salvador, don Virgilio». Dijo el alcalde.

También el alcalde Manuel Jiménez, manifestó que en ese proceso de intervención del campo Santo Cristo Salvador, el Padre Nicolás y al Diácono han sido dos aliados del Ayuntamiento.» A todos nos toca cuidar estas conquistas de futuras autoridades municipales que intenten descuidar este espacio donde descansan cientos de personas.

Luego de la eucaristía, el alcalde Manuel Jiménez asistió a un acto en la parada de la cultura preparados para las madres la entidad municipal donde se rifó más de 200 premios a las madres presentes que además disfrutaron de un gran show artístico, brindis, entre otras sorpresas.

El ejecutivo municipal estuvo acompañado de funcionarios del Ayuntamiento de Santo Domingo Este. relaciones con su cuidado a través de la Oficina Turística, la cual estará bajo la responsabilidad de Milagros Pérez.

Alcalde Manuel Jiménez recibe en su despacho al exdiputado español Adolfo Suárez



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 30, 2023

El alcalde Manuel Jiménez recibió al ex diputado español, Adolfo Suárez, con quien compartió experiencias y conversó sobre la labor que ejecuta el ejecutivo municipal en el municipio Santo Domingo Este.

Suárez también es representante de la empresa JCDECAUX, líder mundial en publicidad exterior que ayuda a los ayuntamientos a nivel mundial a ser más sostenibles, y se orienten a un mejor servicio en beneficio del consumidor. “Se puede servir desde la empresa y se puede servir desde la política” puntualizó Suárez, tras señalar que para él es un privilegio visitar al alcalde Manuel Jiménez y el municipio Santo Domingo Este. Exhortó al equipo de trabajo a continuar laborando con limpieza y honestidad.

El encuentro se desarrolló en el despacho del alcalde, donde al término el edil le colocó un pin con la imagen del Padre de la Patria Juan Pablo Duarte.

Ayuntamiento de Santo Domingo Este remozará el Cachón de la Rubia

LOS TRABAJOS QUEDARON INICIADOS ESTE MARTES EN UN ACTO DONDE EL ALCALDE MANUEL JIMÉNEZ ANUNCIÓ LAS MEJORAS DEL ESPACIO ECOTURÍSTICO



El alcalde Manuel Jiménez durante un encuentro virtual con su homólogo estadounidense Matthew Tuerk.

Mayo 30, 2023

El alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, anunció la intervención del Parque Ecológico El Cachón de la Rubia, donde serán instalados una serie de atractivos para el disfrute toda la familia, cuyos trabajos se realizarán en coordinación con el Ministerio de Medio Ambiente.

Al dar a conocer la información, Jiménez indicó que el espacio, ubicado en el sector Cancino Adentro, será un referente en materia de turismo ecoturístico en el municipio, el cual contará con un gazebo central ecotemático, con un multiuso donde se podrán realizar actividades variadas como bodas, cumpleaños, bautizos, peñas literarias, obras de teatro, actividades religiosas y otros actos culturales, en un ambiente que involucra la naturaleza dentro de un circuito urbano.

El Cachón de la Rubia es un activo ubicado en el sector Lucerna y/o Cancino Adentro, el cual será intervenido en áreas esenciales permitidas por la Ley 64-00, sobre áreas protegidas, dijo Jiménez, tras señalar que además de los atractivos ya señalados, el espacio también contará con amplios parques y el reacondicionamiento de la entrada principal y la pared perimetral.

“El Ayuntamiento aspira a que el lugar se convierta en un espacio ecosostenible, tomando en cuenta siempre el cuidado dado por la comunidad para que la gente lo disfrute y tenga un espacio agradable dónde visitar”, sostuvo el funcionario municipal.

Como parte de un acuerdo conjunto entre el Ayuntamiento con el Programa de las Naciones para el Desarrollo (PNUD), la entidad acompañará la iniciativa. Además, contará la colaboración de la Autoridad Portuaria Dominicana, que se encargará de la construcción de un muelle doméstico para botes, cumpliendo con las normas medioambientales para las áreas protegidas.

En una segunda etapa el proyecto abarcará la construcción de una ciclovía y un anfiteatro natural, así como murales temáticos.

El Parque Manantial Cachón de la Rubia, creado mediante el decreto 207, del 20 de marzo de 2002, es una reserva natural que forma parte de los 16 puntos de la Ruta Turística de Santo Domingo Este, y es uno de los principales atractivos ecoturísticos con que cuenta el municipio donde, además, se puede practicar senderismo y ciclismo de montaña en su pista de mountain bike.

Posee, además, múltiples manantiales y una extensa flora. Su fauna incluye aves y anfibios de variadas especies que hacen del espacio un lugar mágico para aquellos que gusta de disfrutar de la naturaleza en su máxima plenitud.

Derechos y Obligaciones del Gobierno Local y de Los Ciudadanos

Responsabilidades y Atribuciones del Ayuntamiento del Municipio Santo Domingo Este en Relación al Servicio de Manejo de Residuos Sólidos

1. El Ayuntamiento del Municipio Santo Domingo Este es responsable de la gestión de los residuos sólidos no peligrosos generados en su territorio como son las zonas residenciales, comerciales, industriales, instalaciones públicas y los generados en las vías públicas.
2. Es responsabilidad del ayuntamiento el barrido y aseo de las vías públicas del territorio del municipio, así como los espacios públicos de recreo de la ciudadanía.
3. Es obligación del gobierno local realizar la limpieza y el ornato de los espacios públicos, así como del mantenimiento y la protección de los mismos, garantizando espacios de calidad para el disfrute de sus munícipes, además procurando que sean inclusivos para las personas con discapacidad.
4. La recolección de los residuos sólidos no peligrosos generados por los munícipes es responsabilidad del ayuntamiento local, además de proveer la información de los horarios y las rutas de recolección a la ciudadanía por los medios de difusión que considere adecuados.
5. Es responsabilidad del ayuntamiento la fiscalización de la recolección de los residuos sólidos por las empresas privadas.



6. El transporte de los residuos es competencia del ayuntamiento local y si este lo realiza una empresa privada, el ayuntamiento tiene la obligación de la supervisión de la misma (s) para que estas brinden un servicio de calidad a los munícipes.

7. Es obligación del ayuntamiento la disposición final de los residuos sólidos no peligrosos generados en su territorio, garantizando un manejo ambiental adecuado de los mismos.

8. El gobierno local debe realizar programas y proyectos que vayan dirigidos a que la ciudadanía realice separación en la fuente de los residuos sólidos producidos. Además, de incentivar toda iniciativa civil orientada a este fin, así como brindarle apoyo técnico a las mismas.

9. El ayuntamiento debe disponer de un monto en la partida del presupuesto general anual para el manejo de los residuos sólidos que se genera diariamente y depositándolo en el lugar de disposición final garantizando la aplicación de sistema de gestión que minimicen los impactos negativos en el ambiente como lo establece la ley 64-00 sobre Medio Ambiente y Recursos Naturales.

10. El gobierno local tiene el derecho y la obligación de sancionar a cualquier persona física o jurídica que cometa infracciones con relación al mal manejo de los residuos sólidos.

11. Es responsabilidad del ayuntamiento aplicar los controles sanitarios adecuados, para que los contenedores se mantengan en higiene y buen estado, con el objetivo de prevenir la propagación de vectores, es decir la limpieza y mantenimiento de los zafacones utilizados para el almacenamiento provisional de los residuos, además de la facultad legal para sancionar a todo munícipe que coloque los residuos fuera de los contenedores provistos por el ayuntamiento.

12. Es responsabilidad del ayuntamiento disponer de una metodología eficaz para medir los servicios de la gestión integral de residuos sólidos orientados a la calidad y a la eficiencia, aplicando nuevas tecnologías e iniciativas que sean ambientalmente amigables.

13. El Ayuntamiento está obligado a atender las reclamaciones, denuncias y sugerencias de los ciudadanos, ejerciendo las acciones que en cada caso correspondiera.

Responsabilidad de los Usuarios en Relación al Servicios de Manejo de Residuos Sólidos

1. Los munícipes de Santo Domingo Este tienen el deber de participar, en los programas, jornadas, proyectos, capacitaciones y/o proyectos relacionados con el manejo de los residuos sólidos que se generen en el municipio llevados a cabo por el ayuntamiento.

2. El ciudadano debe cooperar con todas las iniciativas realizadas por el ayuntamiento. Así como en la disposición de sacar los residuos en los horarios establecidos por la alcaldía, en el cuidado de los espacios públicos y cooperando a mantener la limpieza en lo mismo.

3. El ciudadano tiene el deber y responsabilidad de limpiar su vivienda, solar o terreno de su propiedad ubicados en zonas urbanas.

4. Es responsabilidad del ciudadano en Cumplir con los horarios de recogida establecidos por las autoridades y estar pendiente de la frecuencia de recolección divulgada por el ayuntamiento.



5. Los ciudadanos tienen el derecho y la obligación a realizar reclamaciones, denuncias y sugerencias al departamento correspondiente con relación a la limpieza, recolección y transporte de los residuos.

6. El pago del servicio de recolección de los residuos es un deber del ciudadano y debe efectuarlo de la manera indicada por el departamento correspondiente en el ayuntamiento, evitando retrasos y deudas pendientes.

7. El almacenamiento y disposición de los residuos en los contenedores provistos (o espacios) por el ayuntamiento que generen los munícipes son responsabilidad de estos, para lo cual establecerán los acuerdos necesarios con el ayuntamiento.

8. Es obligación de todo vendedor ambulante la recolección, almacenamiento provisional y disposición adecuada en contenedores públicos de los residuos que generen sus actividades.

9. Todos los munícipes deben colaborar en todo lo posible en reducir los residuos generados, reutilizar al máximo antes de desechar los artículos de plástico, cartón y latas entre otros.



TU CIUDAD

Boletín Informativo de **Santo Domingo Este**

• Dirección de Comunicaciones
#laciudadesdetodos



Mes de Enero 2023

@ Alcaldiasde Alcaldía ASDE

Saca la basura en funda

El camión pasará. **Nos preparamos para darte el servicio que mereces.**

Evita **sanciones**

Lanzar basura a la calle está penalizado con cárcel y miles de pesos en multa.

Verifica tu horario de recogida:

Días: Lunes, Miércoles y Viernes **Hora:** 7:00 a.m.

- El Pensador • El Pensador I
- Las Tablitas de los Mameyes



La
Ciudad
es de
Todos



**Ayuntamiento
Santo Domingo Este**
Ciudad Justa y Creativa